



FREUNDESKREIS ASYL & WOHNEN IN BERGSTEDT e.V.

Newsletter 02/2025

Liebe Leute,

mitten in den Sommer hinein melde ich mich mit ein paar Nachrichten, denn:

Es gibt etwas nachzutragen:

Die Fahrradwerkstatt des „Freundeskreis Bergstedt“ ist „Bergstedter Ehrenvogt“!

Der Heimatring hat damit das sichtbare Engagement des Teams unserer Fahrradhütte gewürdigt und geehrt. Karin Cordes hat Amon Ott anlässlich der Bunten Meile stellvertretend für das ganze Team die Urkunde überreicht.

Wer dem Team auch mal persönlich gratulieren will, kann das übrigens donnerstags Nachmittag auf dem Kirchhof in Bergstedt tun und bei der Gelegenheit vielleicht auch mal das eigene Fahrrad durchchecken lassen.



Es gibt etwas abzufragen:

Das Team der WUK von Fördern und Wohnen aus der Rodenbeker Straße würde sich sehr über die Unterstützung bei einem speziellen Thema freuen.

Dort haben männliche Bewohner den Bedarf an einem regelmäßigen Männertreff.

Die Männer gehen zum Deutschkurs/Arbeit/Ausbildung und haben meistens um 16 Uhr Schluss. Das Team fragt: „Es wäre schon ein super Angebot, wenn es einmal in der Woche stattfindet, ab 17 Uhr oder alle zwei Wochen, je nachdem wie es Ihnen am besten zeitlich passt.“ Eine inhaltliche Ausrichtung gibt es bisher nicht.

Platz wäre im Verwaltungsgebäude in der WUK. Zurzeit findet dort nur ein Angebot am Mittwochnachmittag statt:

Gesprächskreis für Frauen von 16:00- 18:00 Uhr.

Die restlichen Nachmittage sind frei.

Ich würde da mitmachen, glaube aber, dass das etwas ist, das auf mehreren Schultern ruhen sollte, um es mit Inhalt zu füllen und verlässlich angeboten werden zu können.

Wer macht mit? Gerne melden unter papke64@gmx.de.

Es gibt was anzusagen:

Am **17.09.** findet zum dritten Mal unser **Sommerfest** gemeinsam mit dem Team von Fördern und Wohnen in der WUK Rodenbeker Straße statt. Eine Einladung folgt noch. Wir brauchen aber natürlich Unterstützung in Vorbereitung und Durchführung.

Es gibt noch was anzusagen:

Unsere **Mitgliederversammlung** findet statt am **19.11.2025** um 18:00 Uhr. Einladung folgt.

Bis denn, genießt den Sommer

Stephan Papke